

EEX lance les enchères de Garanties d'Origine de biogaz en France le 4 décembre 2024

Chers titulaires de compte,

Conformément à l'article L. 446-22 du Code de l'Energie, la Direction Générale de l'Energie et du Climat (DGEC) peut mettre aux enchères les Garanties d'Origine (GOs) produites par les installations de production de biogaz bénéficiant d'un soutien national dans le cadre d'un contrat signé après le 9 novembre 2020. C'est dans ce cadre qu'EEX organisera la première enchère le 4 décembre 2024 : l'ouverture du carnet d'ordres aura lieu le 27 novembre et sa fermeture le 4 décembre.

EEX publie sur son site internet le **Cahier des Charges relatif à la mise aux enchères de GOs de biogaz**, approuvé par le ministère de l'Energie. Ce document a pour objet de présenter les paramètres relatifs à l'enchère des GOs. Il comporte notamment la description des lots faisant l'objet de la mise aux enchères, la date et l'heure limites d'envoi des offres ainsi qu'une description de la plateforme électronique d'enchère.

L'article L. 446-22 du Code de l'Energie définit les modalités et les conditions de la mise aux enchères de GOs de biogaz produites par les installations de production bénéficiant d'un dispositif de soutien.

Deux mécanismes sont en place en amont de la mise aux enchères :

- Le mécanisme d'Achat Préférentiel : L'exploitant d'une installation inscrite sur le registre mentionnée à l'article L. 446-18 et bénéficiant d'un contrat conclu en application des articles L. 446-4 ou L. 446-5 peut indiquer un souhait d'acquisition des GOs de l'installation en question avant leur mise aux enchères. Pour bénéficier des GOs de cette installation, l'exploitant ou son mandataire doit être détenteur d'un compte sur le Registre National des GOs de Biogaz et être Membre de l'enchère. Il s'engage par la signature d'une **lettre d'engagement** à acheter les

GOs au prix moyen du lot auquel elles sont rattachées auquel s'ajoute un premium de 30% pour une durée minimum d'un an.

- Le mécanisme de Prémption : Une commune, un groupement de communes ou la métropole sur le territoire desquels est implantée une installation inscrite sur le registre mentionné à l'article L. 446-18 et bénéficiant d'un contrat conclu en application des articles L. 446-4 ou L. 446-5 est autorisée à demander à titre gratuit une partie des GOs de cette installation pour sa propre consommation de gaz. Les GOs ne sont disponibles que si elles n'ont pas été réservées par la procédure d'Achat Préférentiel. Afin de bénéficier du mécanisme de Prémption, la commune, le groupement de communes ou la métropole doit être titulaire d'un compte sur le registre (à frais réduit) et signer une **déclaration d'intention**.

Les GOs restantes sont mises aux enchères.

Afin de participer aux enchères, vous devez être titulaire d'un compte sur le Registre National des GOs de Biogaz et Membre de l'enchère. Les **Conditions Générales** établissent les conditions dans lesquelles EEX assure l'opération des enchères et dans lesquelles les Membres sont admis à intervenir sur les enchères. Elles précisent également les documents à présenter et signer afin d'être admis aux enchères :

- le formulaire **Know-Your-Customer (KYC)** rempli ;
- le **formulaire de contact G01** ;
- la **Convention d'Accès** signée ;
- un **contrat signé avec ECC** : soit une « Clearing Licence », soit un « Non Clearing Member / Clearing Member Agreement », soit une convention.

Veuillez contacter le service Customer Care d'EEX pour obtenir les documents d'admission.

Le calendrier des enchères est mis à disposition sur le site internet d'EEX. Le protocole de domaine et la liste de prix ont été adaptés en conséquence.

Bien cordialement,

European Energy Exchange AG – Customer Care

T: +33 1 70 36 33 49

go-gaz@powernext.com

EEX launches auctions for biogas Guarantees of Origin in France on December 4, 2024

Dear Account Holders,

In accordance with Article L. 446-22 of the Energy Code, the General Directorate for Energy and Climate (DGEC) may auction Guarantees of Origin (GOs) produced by biogas production devices benefiting from national support under a contract signed after 9 November 2020. It is in this context that EEX will hold the first auction on December 4, 2024: the opening of the order book will take place on November 27 and its closing on December 4.

EEX publishes on its website the **Specifications for the auctioning of biogas GOs**, approved by the Ministry of Energy. The purpose of this document is to present the parameters relating to the GOs auction. It includes in particular the description of the lots to be auctioned, the deadline for submitting bids and a description of the electronic platform.

Article L. 446-22 of the French Energy Code defines the terms and conditions for the auctioning of biogas GOs produced by production devices benefiting from a support scheme. Two mechanisms are in place prior to the auction:

- **The Preferential Purchase mechanism**: The operator of an installation registered in the registry mentioned in Article L. 446-18 and who benefits from a contract concluded in application of Article L. 446-4 or L. 446-5 may indicate a wish to acquire the GOs of the installation before they are put up for auction. To benefit from the GOs of this installation, the operator must be an Account Holder on the National Registry of Biogas GOs and be a Member of the auction. By signing a **letter of commitment**, the operator undertakes to buy at the average price of the GOs of the lot to which they are attached and a premium of 30% for a minimum period of one year.
- **The Pre-emption mechanism**: A municipality or a group of municipalities on whose territory an installation registered in the registry mentioned in Article L. 446-18 and benefiting from a contract concluded in application of Article L. 446-4 or L. 446-5 is located is authorised to request a part of the GOs of this installation free of charge for its own gas consumption. GOs are only available if they have not been booked through the Preferential Purchase mechanism.

In order to benefit from the Pre-emption mechanism, the municipality or the group of municipalities must hold an account on the registry (at a reduced cost) and sign a **declaration of intent**.

The remaining GOs are auctioned.

In order to participate in the auction, you must be an account holder on the National Registry of Biogas GOs and a Member of the auction. The **General Terms and Conditions** establish the conditions under which EEX operates the auction and under which Members are allowed to participate in the auctions. They also specify the documents to be presented and signed in order to be admitted to the auction:

- the completed **Know-Your-Customer (KYC)** form;
- the **G01 contact form**;
- the signed **Trading Agreement**;
- a **contract signed with ECC**: either a "Clearing Licence", a "Non Clearing Member / Clearing Member Agreement", or an agreement.

Please contact EEX Customer Care in order to receive the admission documents.

The calendar of the auctions is available on the EEX website. The domain protocol and the price list have been adapted accordingly.

Yours sincerely,

European Energy Exchange AG – Customer Care

T: +33 1 70 36 33 49

go-gaz@powernext.com